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Le présent de l’indicatif et l’impératif             das Präsens Indikativ und der Imperativ 
 
Aufgrund ihrer Endungen im Präsens Indikativ und im Imperativ lassen sich die französischen Verben 
in zwei Gruppen aufteilen. Einzig avoir, être, faire, aller und dire zeigen darüber hinaus abweichende 
Endungen. Zur Gruppe A gehören alle Verben mit dem Infinitiv auf –er und die einstämmigen mit dem 
Infinitiv auf –ir (wie z.B. ouvrir), zur Gruppe B alle anderen: 
 

 
Gruppe A Gruppe B 

 
 

Singular 

 
 

Présent Impératif Présent Impératif 

je 
tu 
il, elle, on 

-e 
-es 
-e 

 
-es  
 

-s 
-s 
-t* 

 
-s 
 

  
Beide Gruppen 

 
 
 
Plural 

 
 

 
Présent 

 
Impératif 

 
Présent 

 
Impératif 

nous 
vous 
ils, elles 

-ons 
-ez 
-ent 

-ons 
-ez 
 

-ons 
-ez 
-ent 

-ons 
-ez 
 

 
*Die Endung –t entfällt bei Verben, deren Stamm auf –d oder –t auslautet  
(je prend-s, mais il prend; je met-s, mais elle met). 
 
 
L’imperatif de l’indicatif                            das Präteritum Indikativ 
 
Das imparfait wird mit dem Stamm der 1. Person Plural und den Endungen –ais, –ais, –ait; –ions,        
–iez, –aient gebildet. Die einzige Ausnahme von dieser Regel ist das imparfait von être, das mit dem 
Stamm ét– gebildet wird: 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 

prendre  →  nous prenons 
→       Stamm pren- 

je prenais  nous prenions 
tu prenais  vous preniez 
il/elle prenait  ils/elles prenaient 
   
 
 

être  →  nous sommes 
→       Stamm ét- 

j’étais   nous étions 
tu étais   vous étiez 
il/elle était  ils/elles étaient 
   
 

 


